

ちょっと道德

庭坂小学校
道德便り

No.1

平成27年6月24日(水)

「ちょっと道德」はじめました

「家事やお仕事の合間に、ちょっと読んでいただけたら。」「庭坂小の道德教育のひと場面をちょっとご紹介したい。」「ちょっと子どもたちとの話題にしていただけたら」・・・保護者や地域の皆様と一緒に、庭坂の子どもたちの道德教育について考えていくよいきっかけになればと願い、庭坂小道德通信「ちょっと道德」を始めました。どうぞよろしくお願いたします。

咲かせよう育てよう「人権の花」運動



<人権擁護委員の方から花の贈呈>



<人権の花の苗を植えました>

6月12日(金)「人権の花贈呈式」を行いました。総合で「環境に関する調べ学習」をしている4年生が代表でいただきました。「これから、この人権の花をみんなで協力し、大切に育て、もっともっとたくさんの方にあたたかい気持ちになっていただけるよう、がんばります。」と4年2組吉田麻桜さんがあいさつしました。これから全校生みんなで育て、きれいな花が咲いたら、環境教育の「花いっぱい運動」と連携し、家族や地域の方へ感謝の気持ちを込めて、贈りたいと考えています。

福島の中での体験活動！心も体もたくましくなった宿泊学習！



<天鏡台ウォークラリー>



<苦勞した分の達成感！がんばった野外炊飯>



<小さな子どもたちともふれあいました>



<会津の伝統工芸、蒔絵に挑戦！>



<友情を深め合ったキャンドルファイヤー>



<自然の美しさ偉大さに感動！五色沼>

6月15・16・17日の3日間、4・5年生は、自然の中でいろいろな体験活動を通して、自然の雄大さや美しさはもちろん、一人一人が集団の一員として、「協力・規律・友情・奉仕」の大切さを身をもって学ぶことができました。